

Analizarán petición de juicio político al vicepresidente de Ecuador



Quito, 6 jul (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional de Ecuador, José Serrano, anunció que el próximo lunes el Consejo de Administración Legislativa analizará la petición de juicio político al vicepresidente Jorge Glas.

A finales de junio, miembros de la alianza opositora CREO-SUMA presentaron al Parlamento 59 firmas de respaldo para iniciar el trámite en contra del segundo mandatario de la nación sudamericana, recordó el diario El Telégrafo en su edición digital.

El pedido de interpelación se sustenta en tres juicios procesados por la justicia ordinaria, de los cuales dos tienen sentencia condenatoria por fraude y enriquecimiento ilícito, y uno en investigación por cohecho. Sin embargo, en ninguno de estos procesos penales está vinculado Jorge Glas.

El vicepresidente de Ecuador se presentó de forma voluntaria ante la Fiscalía General para prestar declaración como parte de las pesquisas en el caso de corrupción en el

país de la multinacional brasileña Odebrecht.

Acudiré a todas las instancias correspondientes para fortalecer y colaborar con las investigaciones, apuntó el segundo mandatario al culminar la diligencia. La lucha contra la corrupción es un hecho que debe tomarse con seriedad e institucionalidad, y no como un show para salir en fotos, precisó Glas al subrayar su disposición a colaborar con la justicia.

El vicepresidente de Ecuador, Jorge Glas, se presentó de forma voluntaria ante la Fiscalía General para prestar declaración como parte de las pesquisas en el caso de corrupción de la multinacional brasileña Odebrecht.

Acudiré a todas las instancias correspondientes para fortalecer y colaborar con las investigaciones, apuntó el segundo mandatario al culminar la diligencia.

La lucha contra la corrupción es un hecho que debe tomarse con seriedad e institucionalidad, y no como un show para salir en fotos, precisó Glas al subrayar su disposición a colaborar con la justicia.

Esta mañana, en los exteriores de la Fiscalía General, en Quito, se congregaron simpatizantes del vicepresidente de Ecuador para manifestar su apoyo.

A Jorge Glas la bancada opositora de la Asamblea Nacional (Parlamento) busca llevarlo a juicio político, y para ello la semana pasada presentó 59 firmas de asambleístas con la solicitud del trámite, pero sin presentar pruebas en su contra.

La legisladora del movimiento Alianza PAÍS, Doris Soliz, criticó la víspera en una entrevista a Ecuador TV tal pedido contra Glas, y aseveró que no existe sustento para impulsar el proceso de censura, comunicó el diario El Telégrafo.

El Departamento de Justicia de Estados Unidos publicó una investigación sobre Odebrecht en diciembre de 2016, según la cual, la constructora brasileña efectuó sobornos a funcionarios públicos de 12 países, incluido Ecuador, para obtener beneficios en contrataciones públicas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134784-analizaran-peticion-de-juicio-politico-al-vicepresidente-de-ecuador>



Radio Habana Cuba